

あおぐみ クラスだより



運動会

子ども達が待ちに待った運動会が行われました。障害物競走やかけっこ、リレーでは、一人ひとりが全力で走り、大歓声をあげていました。ハッピーパレードでは、全員のペースを一つに合わせ、素敵な演奏をすることができました。

暑の中、たくさん応援、ご参加いただき、本当にありがとうございました。



おどまりフェスタ

当日は、朝からワクワクして、少し緊張する子たちもいました。夕食作りでは、人參の型抜きをして、生地をのばしてトッピングし、ピザを作りました。焼き上がり、たべてみると、とても美味しい餅試しも、みんなでクリアし、楽しい思い出がたくさんできました。



すみれクラスは、遊びに来てくれたあいはら保育園のひまわり組さんと、ドッジボールをしたり、好きな遊具で遊んだりしました。

あやめクラスは、あいはら保育園へ行き、ひまわり組さんと遊戯室で、あい遊びをしたり、ゲーゲーをしたりして楽しく過ごしました。一組者に遊びがうまい、少しあつめたりが見られるようになりました。次回は入れ替わり、交流する予定です。



金針魚を使い、エプロンを縫いました。

おやじさんは金針魚を使うことで、ドキドキしながら縫っていました。かぶ少しご苦手で、要を負かされないようになり、集中して縫っていこうができた。で、こぼこしていくと、お腹のかたと縫い目は個性が表れており、一人ひとりの元気な顔が伝わってきました。保護者のたくさんの方々、ありがとうございました。



エプロン作り

7月はこんなことをするよ

- ・外に小慣れ、友達と一緒にプール遊びを楽しもう！
- ・プール遊びをしたり、スイミングラーニング遊びをしたりして、暑い夏を楽しむ。
- ・造形遊びをしよう！
- ・おどまりフェスタの衣装を手描いてたり、キャラクターライダーリメイクを行ったりします。
- ・年下の子ともて角丸会おう！
- ・散歩に出掛けたり、一緒に遊んだりして、門わりを深めます。